



テーマ：「ガンでありながら健康が維持できる」

～発ガンは生体の防御反応である～

—病気の^{もと}因を断つ—「血液健康法」岡田一好先生の著書より紹介します。

1. 手術・放射線・抗ガン剤に頼ったら大変なことになる。
2. ガン患者は、ガンという病気では死なない。
3. 血液の汚濁を正せばガンの進行は止まる。
4. 現代医学の考え方はガンに有害である。

(詳しくは、「血液健康法」13頁～22頁参照)

● 21世紀の救世主「スーパーエバヤング」

2001年度の日本癌学会と日本代替医療学会で、新しい製法特許技術により得られた酸性多糖体の疾病予防効果が日健総本社の研究グループによって学会発表され、その研究成果はいっせいに注目を浴びました。

この権威ある専門医学会で認知された酸性多糖体食品こそ超自然食品「スーパーエバヤング」なのです。同社の長年の研究成果によって、各種の癌や肝障害の予防と抑制、更には抗腫瘍活性、重症糖尿病の改善、健康の維持効果が病理学的にも健康医学的にも証明されたのです。

そのほか「スーパーエバヤング」は注目されている天然メシマコブ、アガリクス茸、椎茸や冬虫夏草などの菌糸体から抽出した多糖体とクロレラ多糖体をバランス良く配合した自然食品で、味、香り、溶けやすさに優れた細粒が飲みやすい小さなカプセルに封じ込めてあります。

私自身毎日服用してみて、今までにない驚異的製品と言わざるをえません。全く副作用もなく、まさに健康づくりに理想的なこの健康食品は、より長く健康であり続けたいと思う人や、より長く社会の第一線で充実した活躍を続けたいと願う人など、その効果を期待している人々に十分応えうるパワーを秘めています。

21世紀の健康破壊要因は深く憂慮すべきものがありますが、「スーパーエバヤング」の登場は、この先、人間の健康にとって計り知れない救いとなり、生きる自信と喜びをもたらすに違いありません。

(健康長寿ドクター 有川清康氏 フォーブス日本版 2001. 9月号掲載)

イスラエルの赤い宝石「ドナリエラ」愛の一粒運動実施中！！